
 

 

 

Procès-verbal de la réunion du 18 décembre 2021 

 

Membres du CA présents :  

Jocelyne Béland, trésorière   Denis Bonneau, administrateur 

Carole Fortin, administratrice (par tél.) Maurice Giroux, président 

Laure de Gouyon, secrétaire  Alain Lépine, vice-président 

Jon Mandel, administrateur 

 

Membres du CA absents :  

Alain Couturier  Séphane Lauzon, administrateur 

 

Ordre du jour  

Réunion du 18 décembre 2021  

 

Ordre du jour 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 9 octobre 2021 
3. RRVUB 
4. Communications aux membres 
5. Alliance pour la gestion du myriophylle – rencontre zoom du 4 décembre  
6. Varia 
7. Prochaine rencontre du CA 
8.  Clôture de la réunion 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Ouverture de la réunion à 10 h 15, après constat du quorum. L’adoption de 
l’ordre du jour est proposée par Denis Bonneau et appuyée par Alain Lépine. 
Résolution 211218-01 

 

2. Lecture et adoption du PV de la réunion du 9 octobre 2021 

Les membres du CA approuvent le PV de la réunion du 9 octobre 2021, qu’ils ont 
reçu et lu avant la réunion. Résolution 211218-02 proposée par Jocelyne Béland 
et appuyée par Denis Bonneau. 

 

3. RRVUB 

Maurice Giroux et Jocelyne Béland ont rencontré le maire le 9 décembre pour 
discuter des éléments de la résolution initiale prise par la Ville qui ne se 
retrouvent pas dans la demande présentée par la ville à Transport Canada. 
L. Brisebois leur a indiqué que ces omissions, dont il n’avait pas connaissance, 
seront rajoutées à la demande lors du prochain caucus.  

Les membres du CA discutent de la formulation de la demande, notamment de la 
distinction entre « interdire » et « restreindre ».  

Maurice Giroux fera un suivi auprès du maire d’ici la prochaine réunion. 

 

4. Communications aux membres 

Carole Fortin, qui a communiqué avec Hydro-Québec, propose de préparer un 
message à l’intention des membres pour les inciter à appeler HQ en cas de panne. 

 

Six nouveaux résidents sont arrivés récemment au lac. Alain Lépine, 
Dennis Bonneau et Jocelyne Béland leur ont rendu ou leur rendront visite pour 
leur souhaiter la bienvenue et les informer de l’existence de l’Association. 
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5. Alliance pour la gestion du myriophylle – rencontre zoom du 4 décembre  

Denis Bonneau a participé à la réunion de l’Alliance pour un Programme national 
de gestion du myriophylle à l’échelle des Laurentides qui s’est tenue le 
4 décembre. L’Alliance représente environ 10 000 membres, qui sont 
principalement des citoyens. Gilles Bélanger, député d’Orford et porte-parole de 
l’Alliance a envoyé un courrier au gouvernement pour connaître ses plans. 

 

6. Varia 

 

7. Prochaine rencontre du CA 

La prochaine réunion est planifiée pour le 22 janvier à 10 h. 

8. Clôture de la réunion à 11 h 15 

Résolution 211218-03 proposée par Denis Bonneau et appuyée par Jocelyne Béland 

 


